





Convocatoria Trabajos Libres 2025

XLV CONGRESO INTERNACIONAL DE DOLOR Y CUIDADOS PALIATIVOS REUNIÓN NACIONAL AMETO

Invitan a todos los interesados a participar en el concurso-exposición de trabajos libres de investigación, para lo cual se dan a conocer los siguientes lineamientos para su conocimiento.

BASES PARA PARTICIPAR EN LA PRESENTACIÓN DE TRABAJOS LIBRES

Podrán participar solo trabajos inéditos propuestos en modalidad de Póster (Presentación Oral) y en las siguientes áreas de investigación: Algología, Algología Intervencionista, Cuidados Paliativos y toda área de investigación básica y clínica afín al área de dolor.

Los trabajos serán recibidos de manera exclusiva al correo: ametdtrabajoslibres@gmail.com, a partir del 01 de septiembre hasta el 22 de septiembre del 2025. Se enviará acuse de recibo tan pronto el trabajo sea revisado por nuestro comité. No habrá prórroga. No se recibirán trabajos extemporáneos o por otras vías.

No se aceptarán trabajos que no cumplan con la calidad metodológica y ética. El Comité de evaluación decidió incluir la modalidad de reporte de caso o serie de casos, que contengan información relevante para la investigación en Dolor.

Requisitos de participación:

- > 1-Estar inscrito al XLV CONGRESO INTERNACIONAL DE DOLOR Y CUIDADOS
 PALIATIVOS, REUNIÓN NACIONAL AMETD, se le solicitará su comprobante
 de inscripción (al menos el investigador principal o el investigador
 encargado de la exposición del mismo deberá estar inscrito).
- > 2-Envío en tiempo y forma de trabajo en póster
- > 3-Envío en tiempo y forma de resumen
- 4-Carta de autoría firmada por todos los miembros del grupo de investigación del proyecto, con autorización para su difusión en la página oficial de la AMETD.



Deberán presentar el resumen del Póster con los siguientes requisitos:

- Título del trabajo
- Autor(es) no incluir más de cinco, nombres completos.
- Lugar de trabajo de los participantes
- Contacto del autor responsable. (Correo electrónico) Teléfono de preferencia móvil.

El contenido del resumen se enviará de la siguiente manera:

Deberá ser en español, no exceder de una cuartilla, entre 250 y 400 palabras. En su redacción se respetarán los márgenes de 3 cm al margen de la izquierda y de 2.5 cm a los márgenes superior, derecho e inferior, realizado en letra tipo Arial, número 12, color negro, interlineado 1,5. Deberán contemplar: Título del trabajo, Introducción, metodología, resultados (podrán incluir gráficos, tablas y/o imágenes como anexos), discusión.

El extenso del Póster se enviará de la siguiente manera:

Los trabajos completos deberán ser enviados en formato electrónico, con una extensión de 4 y 6 cuartillas como máximo, en letra tipo Arial, número 12, color negro, interlineado 1,5, procesador de texto Microsoft Word, márgenes de 2,5 cm a la izquierda, superior, derecho inferior. Además de su presentación tipo póster en formato PDF, redactando los siguientes puntos de una forma más completa: Título del trabajo, introducción, metodología, resultados (podrán incluir gráficos, tablas y/o imágenes como anexos), discusión y conclusiones, con 5 referencias bibliográficas como máximo.



Notificación de participación:

El comité científico de evaluación designado por la mesa directiva AMETD, realizará la revisión detallada de todos los trabajos que cumplan con los criterios de envío y se notificará al autor responsable vía correo electrónico, la decisión de aceptación del trabajo para su participación. Así mismo, será el mismo Comité Científico el responsable de la evaluación y pre-selección de los trabajos finalistas, los cuales tendrán la oportunidad de ser presentados de manera presencial en el Congreso, para definir el primer, segundo y tercer lugar.

Dentro del Congreso se contará con un área para la presentación de los trabajos libres en formato electrónico (tipo póster), el contenido deberá incluir:

- Institución
- Título
- > Autores (subrayando el primer autor, ponente del trabajo)
- Introducción
- Objetivo
- Métodos
- Resultados (tablas, gráficos, fotos)
- Discusión y/o conclusiones
- Referencias bibliográficas (3 máximo) en formato APA.

Los trabajos finalistas serán notificados vía correo electrónico el día 03 de octubre de 2025.

Tendrán 10 minutos para la presentación oral del trabajo durante el congreso AMETD en una de las aulas designadas para tal evento (se enviará toda la información necesaria por correo electrónico a quienes resulten finalistas).



Evaluación de trabajos:

Todos los trabajos aceptados tienen la oportunidad de ser presentados en el área de Trabajos Libres y compartir los resultados con los asistentes al congreso o los demás investigadores relacionados a fin de aumentar el conocimiento y colaboración de los mismo.

El comité científico de evaluación realizó previamente la selección de los trabajos finalistas con base al contenido enviado electrónicamente y y se hará presente para la evaluación de los trabajos finalistas, dentro del Congreso el día 24 de octubre del 2025.

Se entregará premio al primer, segundo y tercer lugar, una beca de asistencia (opcional) al XLV Congreso Internacional de Dolor y Cuidados Paliativos así como constancia de participación.

Como estímulo adicional a los participantes se realizarán las gestiones necesarias para que los trabajos ganadores se publiquen en la revista científica Critical Care And Emergency Medicine en un volumen especial. Estos trabajos deberán cumplir con las especificaciones de dicha revista.

Su fallo será inapelable y tomará en cuenta aspectos de contenido, calidad, análisis y aportación al conocimiento.